



6 Pièces

120 m²

Réf. 1072

554 000 €

Cadenet

Maison à vendre (84160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Votre Agence NADOTTI vous propose à Cadenet en Exclusivité cette jolie villa de type 6. Cette propriété récente, construite en 2017 et conforme aux normes énergétiques RT 2012, offre un cadre de vie idéal dans un quartier calme et recherché. L'intérieur de la villa se distingue par son agencement pratique et fonctionnel. Au rez-de-chaussée, vous découvrirez un espace de vie lumineux comprenant un double séjour traversant avec poêle à granulés, une cuisine entièrement équipée. Ce même niveau dispose d'une chambre avec salle de douche attenante, un wc et un cellier. Au premier étage, on ...

Your NADOTTI Agency offers you this pretty type 6 villa in Cadenet exclusively. This recent property, built in 2017 and compliant with RT 2012 energy standards, offers an ideal living environment in a quiet and sought-after area. The interior of the villa stands out for its practical and functional layout. On the ground floor, you will discover a bright living space including a double living room with pellet stove, a fully equipped kitchen. This same level has a bedroom with adjoining shower room, a toilet and a storeroom. On the first floor, there are 3 bedrooms, a large bathroom and a ...

NADOTTI IMMOBILIER

13 place du clos - 84300 CAVAILLON

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

